

# しんめいばら

回 覧

第 176 号  
2019.12.20

**定期整備!**

十二月八日(日) 暖かい朝を迎え、十九名の参加により整備を行いました。公園の内外には大量の落ち葉が溜り、手分けをして収集を行いました。市指定のゴミ袋三十袋以上となり腰を気にしながらの作業となりました。

このところ整備日に参加をしている公園を通じて地域の役に立ちたいという宮竹小学校三年生の有志も、会員の指導を受けながら清掃やミニ花壇造りなどの作業を行いました。春には種まきに挑戦したいという希望があり、私達にも楽しみが増えました。



こんなにいっぱい落ち葉が!



三角巾はこうやって使うんだよ!

**防災訓練!**

十二月一日(日)「地域防災の日」に公園を会場に防災訓練が実施されました。近年各地において、台風などによる災害が発生する頻度が高まり、多くの住民が参加をしました。中学生による消火訓練、テントの設営、簡易担架を使つてのけが人搬送、三角巾を使った応急手当の体験などが行われ、恒例の大きな釜でご飯を炊き、おむすびを作つて参加者に配布をする作業もあり、被災時における住民の協力が大切であることを改めて感じました。

**豆知識!**

『地球温暖化』

明らかに変化していると思うことがあります。近年、南国の植物が静岡で冬越ししているのを目にする。ブーゲンビリア、ハイビスカス、シエフレラ、パッションフルーツなどです。今から三、四十年くらい前、これら花や葉をつけた植物を冬の屋外で見かけることはなかった。

今、これらを冬の屋外で見かけるのは珍しくない。しかし、この一事をもって温暖化と決めつけるのは、早計かもしれない。「温暖化ではない」と偉大な国の大統領が言ったとしても失笑を買うでしょうが、園芸家が日本の気候に合うように品種改良したのかもしれない。むしろ、そうであつたらいと願う。COP25では、スウェーデンの少女の叫びが共感を呼んでいる。



ブーゲンビリア 12月 駿河区!

**今日の公園!**



師走がもうそこに!



**お知らせ!**

- 一月の公園整備は十三日(祝)です。十二日(日)は公園にて「どんど焼き」を行いますので、ご参加下さい。
- 一月の回収、ピン・缶は二十八日(火)、古紙は二十六日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずご参加下さい。

連絡先・二三七五一八一 山本まで